
REQUERIMENTO Nº 15/16 

 

 

                Requeremos à Mesa, ouvido o Douto Plenário, 

nos termos regimentais, o envio de ofício de Congratulações 

e Aplausos à Diretora da Escola Estadual “Doutor Roberto 

Feijó”, senhora Márcia Souza da Cunha Maeda, bem como ao 

Maestro Flávio Rogério Correia, pela realização do 1º 

Festival de Bandas e Fanfarras da Banrof.  

 

 

Justificativa 

 

 

                Devido a sua forma e de fácil organização, 

a fanfarra é, muitas vezes, o início para a formação de um 

jovem músico, dando a ele a oportunidade de ter o seu 

primeiro contato com uma linha melódica bem definida, 

perfeitas combinações timbrísticas e rítmicas, podendo 

executar peças eruditas e contemporâneas. 

 

 
                A Secretaria de Educação e os diretores das 

escolas compreendem a importância da fanfarra como forma de 

auxílio à educação, buscando melhorar o comportamento, a 

autoestima, a disciplina e o respeito, formando jovens e 

adolescentes com a música, como ferramenta de ensino e 

aprendizagem, de resgate e de inclusão social. É visível o 

entusiasmo dos alunos para integrarem uma Banda. 

 

                Hoje, as músicas tocadas já mudaram 

bastante, devido a inclusão de novos instrumentos e das 

mais diversas variações musicais. No Brasil, a fanfarra já 

invadiu estilos, como o Axé, o Frevo, o Samba, entre 

outros, e já faz parte da cultura nacional. 

 

               No último dia 25 de junho nossa Cidade pode 

prestigiar o 1º Festival de Bandas e Fanfarras da “Banrof”, 

que vem fazendo história e deixando um lindo legado em 

nossa Cidade. A cada ano vemos um novo espetáculo, mais 

bonito e com jovens que se dedicam a música, nos 

presenteando com lindas canções e esse 1º Festival veio 

consolidar todo o trabalho já realizado pela Banrof e 

outras bandas. 

 



 

 

 

               Assim, agradecemos por tudo que a Banrof 

representa para Guararema e por levar o nome de nossa 

Cidade a outros lugares sempre com muito amor e dedicação, 

e que merece votos de Congratulações e Aplausos com muito 

louvor. 

 

               Sala das Sessões, 1º de Julho de 2016. 

  

 

 

Sidnei Santos Leal 

Vereador 
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